

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijabarkan pada bab sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan bahwa pengungkapan diri atau *self disclosure* yang dilakukan oleh *talent rental boyfriend online* sangatlah terbatas. Mereka cenderung lebih berfokus dalam memberikan afeksi dan atensi kepada kliennya yang sedang melakukan *self disclosure*, dibandingkan melakukan *self disclosure* itu sendiri. Meskipun demikian *talent rental boyfriend online* sebisa mungkin menyeimbangi *self disclosure* yang dilakukan oleh kliennya, dengan memberikan informasi yang sama dengan apa yang dibagikan oleh kliennya. Mereka melakukan hal tersebut agar komunikasi dapat berjalan dengan baik, yaitu secara dua arah. Hal ini membuat *self disclosure* yang mereka lakukan sebagai sebuah proses timbal balik.

Informasi diri yang diberikan seorang *talent rental boyfriend online* saat melakukan *self disclosure* dengan kliennya, umumnya meliputi hal-hal umum yang kurang signifikan. Hal tersebut mereka lakukan untuk mencegah tersingkapnya identitas diri asli mereka. Terdapat berbagai faktor yang membuat seorang *talent rental boyfriend online* menjaga dengan ketat seluruh informasi personalnya, namun faktor yang paling umum adalah untuk menjaga privasi dirinya. Hal ini dikarenakan

Dengan minimnya pengungkapan informasi diri yang dilakukan oleh seorang *talent rental boyfriend online*, berdampak pada *hidden area* mereka pula. Saat melakukan *self disclosure* para *talent rental boyfriend online* cenderung lebih banyak merahasiakan dibandingkan membagikan informasi-informasi yang berkaitan dengan dirinya, oleh karena itu saat melakukan *self disclosure* dengan kliennya, bagian *hidden area* atau area tertutup *talent rental boyfriend online* mendominasi bagian-bagian *Johari Window* yang lainnya.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang ada, terdapat saran yang dapat diterapkan secara akademis dan praktis, yaitu sebagai berikut.

5.2.1 Saran Akademis

Topik mengenai *rental boyfriend online* dapat terbilang merupakan topik yang masih baru dan menarik untuk diteliti, namun penelitian yang membahas mengenai topik terkait masih sangat minim. Oleh karena itu peneliti berharap penelitian lanjutan lainnya dapat membahas mengenai topik terkait dengan menggunakan teori dan konsep yang berbeda, agar dapat ditemukan temuan baru yang lebih luas. Selain itu peneliti juga mengharapkan adanya penelitian lanjutan mengenai topik *rental boyfriend online* yang terjadi di ruang lingkup platform yang berbeda. Hal tersebut dikarenakan batasan dalam penelitian ini adalah meneliti *rental boyfriend online* yang terjadi di media sosial Twitter

5.2.2 Saran Praktis

Melalui penelitian dapat dilihat bahwasanya mayoritas dari partisipan membatasi *self disclosure* yang mereka lakukan karena adanya ketakutan akan terbongkarnya identitas diri mereka. Hal yang mereka takuti adalah penghakiman yang muncul dari orang awam, karena stigma mengenai *rental boyfriend online* yang dianggap negatif. Oleh karena itu peneliti berharap masyarakat dapat lebih bijak dalam mengolah informasi mengenai fenomena yang belum diketahui sebelumnya, jangan selangsung menilai suatu hal negatif hanya karena mendengar dari asumsi orang lain.